



0歳児

ひよこぐみだよ



令和6年9月1日

暑い日が続いていますが、日の長さが少しずつ短くなってきました。

先月に引き続き天気のいい日には、冷えすぎないように温水遊びを楽しみました。回数を重ねることで温水にも慣れ、ビニールプールにもハイハイをして自分から入る姿も見られるようになりました。プールに座るとスプーンや玩具を使い、水をすくってはこぼしたりと繰り返しじっくり遊んでいました。水面を叩く強さも日に日に増し、足をバタバタとしたりとバシャバシャと大きな水しぶきをあげては、声を発して喜ぶ姿も見られ体全体で水の感触を楽しんでいます。9月も暑い日があれば引き続き楽しむ機会を作っていきたいと思います。また、汗をかいたら沐浴や着替えをして気持ちよく過ごせるようにしていくと共に、こまめに水分補給をしながら体調管理をして暑さ対策をしていこうと思います。

涼しくなってくると、散歩に出掛ける機会が増えてきます。子どもたちと一緒に散歩に出掛け、秋の自然を見つけたり触れたりして楽しく過ごしていきたいと思います。

<今月のねらい>

- ・残暑と夏の疲れから体調を崩さず、健康に過ごせるようにする。
- ・一人ひとりの興味を持った遊びをしながら、探索や体を動かす遊びを楽しむ。

<活動内容>

- ・水遊び（温水）・沐浴
- ・散歩（本園、本町公園、徳石通り南広場） ・製作 等

てあそび たのしいな



手遊びや歌が大好きで、音楽が流れると、保育者を真似て手を叩いたり、体を揺らし楽しんでいます。

“トントントン アンパンマン”の手遊びが、最近のお気に入りです。キラキラと手を振ったり、最後のフレーズの「ワン」と声をそろえて言えるようになってきました。ご家庭でもぜひ、子ども達と一緒にやってみてください！



<おねがい>

先月に引き続き、気温が高く汗ばむ日には沐浴や温水遊びを行います。引き続き、バスタオル、水着等のご用意をお願いします。